

令和3年6月23日

新型コロナウイルス感染症 終息のお知らせ（第6報）

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度の特別養護老人ホーム大友恵愛園における新型コロナウイルス感染症の発生につきまして、皆様に大変なご心配をおかけしておりますこととお詫び申し上げます。

5月23日（日）に入居者様1名の陽性が確認されたことから、札幌市保健所のご支援のもと、園内での感染状況の把握、感染拡大防止のための緊急的な対策を行ってまいりました。

園内で陽性と確認された方は合計4名（いずれも入居者様）であり、このうち3名の方が医療機関に入院（1名の方が入院先の医療機関でご逝去）され、施設内で療養中の1名の陽性者の方は寛解と判断されました。

5月28日以降は新たな陽性者の発生はなく、入居者様及び職員全員の健康観察期間が6月22日をもって終了したことを受け、本日（6月23日）をもって感染が終息したものと判断いたしました。

これまでの間、市民の皆様をはじめ、札幌市保健所・札幌市高齢保健福祉部など関係部局の皆様、札幌市老人福祉施設協議会など関係団体・施設事業者の皆様から温かいご支援と励ましのお言葉をいただきましたことを、職員一同心より感謝申し上げます。

また、医療機関で療養中の入居者様の一日も早い快復をお祈りしますとともに、入院中にご逝去された入居者様のご冥福を心よりお祈り申し上げます。

なお、5月24日（月）から休止しておりました通所介護事業及び特養・短期入所の新規受け入れにつきましては、感染防護策を確実に行った上で6月14日（月）から業務の一部を再開しております。また、新型コロナワクチン接種につきまして、当園では接種を希望された入居者様及び職員を対象に2回目の接種を終えております。

今後とも、当会が実施します介護サービスをご利用される皆様の安全を第一に、より一層の感染予防と感染拡大防止に全職員で取り組んでまいりますので、何卒よろしくお願い申し上げます。

社会福祉法人大友恵愛会
理事長 角田義寛

【お問い合わせ先】
特別養護老人ホーム大友恵愛園
園長 天田 孝
事務局長 中井康人
011-751-1731